

Herren 2. Kreisklasse West

TuS 1926 Hahn III : TuS Breithardt 1904 IV
Dienstag, 29.11.2022, 20:00 Uhr

Gassen bleibt gegen den TuS Breithardt 1904 IV ungeschlagen

Mit 7:3 setzte sich die Heimmannschaft des TuS 1926 Hahn III in der Herren 2. Kreisklasse West gegen den TuS Breithardt 1904 IV durch. Das Spiel am Dienstagabend dauerte insgesamt 2 Stunden.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Unbeeindruckt von einem 2:0-Rückstand, kamen Löffler / Hobmeier gegen Hense / Allmannsberger dann besser in die Partie und gewannen die Partie noch im Entscheidungssatz. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Vorsprung. Mit 11:7, 11:7, 6:11, 11:7 siegten Gasse / Kraft gegen Schlifski / Bingel und gaben dabei nur einen Satz her. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 2:0. Weiter ging es nun mit den Einzel. Ein ordentliches Stück Gegenwehr konnte wenig später Karl-Heinz Löffler beim 2:3 gegen Olaf Allmannsberger leisten. Am Ende verlor er das im Vorfeld als umkämpft eingeschätzte Match jedoch knapp. Werner Hobmeier war im Einzel gegen Maren Hense nicht zu stoppen und gewann eher sicher mit 3:0. Anschließend ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an den Tisch. Es dauerte eine Weile, bis Volker Gassen den Fünf-Satz-Sieg gegen Patrick Bingel unter Dach und Fach hatte. Holger Kraft bekam seinen Gegner Frank Schlifski beim deutlichen 8:11, 4:11, 9:11 nicht richtig in den Griff. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TuS 1926 Hahn III und des TuS Breithardt 1904 IV. Das Einzel zwischen Karl-Heinz Löffler und Maren Hense endete mit einem knappen Fünf-Satz-Erfolg für den Gastgeber. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Unterschied. Ein ordentliches Stück Gegenwehr konnte nachfolgend Werner Hobmeier gegen Olaf Allmannsberger verrichten, bevor seine Fünf-Satz-Niederlage feststand. Fast verloren schien daraufhin das Spiel von Volker Gassen gegen Frank Schlifski, als es zwischenzeitlich 0:2 hieß. Am Ende hatte Volker Gassen jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte in fünf Sätzen. Bereits vor dem letzten Einzel des Tages stand damit der Erfolg für das Heimteam vorzeitig fest. Bevor die beiden Vierer an den Tisch traten, stand es somit 6:3. Einen starken kämpferischen Auftritt hatte Holger Kraft, indem ein 2:0-Satzrückstand gegen Patrick Bingel wettgemacht und das Spiel noch im Entscheidungssatz gewonnen wurde. Der Ausgang im letzten Match führte damit zu einem finalen Ergebnis von 7:3 für den TuS 1926 Hahn III.

Nach diesem Erfolg heißt es für den TuS 1926 Hahn III nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den SV Lindschied 1975 II am 06.12.2022 möglichst erneut erfolgreich zu gestalten. Das Team des TuS Breithardt 1904 IV wird nach dieser Niederlage im nächsten Spiel am 07.12.2022 gegen den Hausener SV 1962 II erneut versuchen, Punkte zu holen.

Statistik:

TuS 1926 Hahn III

Doppel: Löffler / Hobmeier 1:0, Gassen / Kraft 1:0

Einzel: K. Löffler 1:1, W. Hobmeier 1:1, V. Gassen 2:0, H. Kraft 1:1

TuS Breithardt 1904 IV

Doppel: Hense / Allmannsberger 0:1, Schlifski / Bingel 0:1

Einzel: M. Hense 0:2, O. Allmannsberger 2:0, F. Schlifski 1:1, P. Bingel 0:2

